

Tu carta natal es LA EMPERATRIZ



El 3, 12 ó 21 en los Arcanos mayores 3 en los menores.



¿Qué es tu carta natal?

Imagina esta carta como tu mapa personal. Es tu carta de nacimiento, y en ella, encontrarás un vínculo especial con los palos de oros y los bastos.

¿Qué nos revela? Te muestra en qué áreas de la vida brillas con facilidad, donde te sientes como en casa. Esta carta señala los aspectos terrenales que has elegido en tu desarrollo.

Esta carta refleja las lecciones terrenales que tienes pendientes por aprender y que además has elegido antes de llegar a este plano. Estas características son parte de ti, de tu esencia, de tu naturaleza.

¿Cómo calcularla? Es muy sencillo solo debes sumar tu fecha de nacimiento y reducir el número resultante a un solo dígito (1 al 9). Luego, relaciona ese número con los primeros 9 arcanos mayores.



Ver video explicativo: https://vm.tiktok.com/ZGdY2Hxg7/





En el Tarot de Marsella, el número 3 representa un momento crucial de crecimiento y expansión. Es el punto donde las semillas plantadas en el número 2 comienzan a germinar y manifestarse en el mundo material.

Este número está asociado con la creatividad, la expresión, la colaboración y el desarrollo. Representa un equilibrio dinámico entre dualidades, como el cuerpo, la mente y el espíritu, o el pasado, el presente y el futuro.

Es un número de unión y cooperación, donde las ideas y los esfuerzos individuales se combinan para crear algo nuevo y más grande que la suma de sus partes. El 3 en el Tarot de Marsella también simboliza la manifestación de la trinidad divina en la tierra, trayendo consigo energías de plenitud, expansión y abundancia.

En resumen, tener a la Emperatriz como arcano natal significa que llevas contigo un legado de belleza, creatividad, amor y armonía. Eres un faro de luz que ilumina y embellece el mundo que te rodea, dejando una huella de amor y comprensión en cada interacción y proyecto en el que te embarcas.



La Emperatriz como Arcano natal en el tarot de Marsella

Tener a la Emperatriz como arcano natal es como estar imbuido de una profunda conexión con la belleza, la creatividad y la armonía desde el mismo momento de tu nacimiento. Esta carta del tarot representa un ser dotado de una estética innata, capaz de reconocer y apreciar la belleza en todas sus manifestaciones. Eres una persona que encuentra satisfacción y realización en expresar tus talentos creativos y estéticos, ya sea a través del arte, el diseño, la música o cualquier forma de expresión que te permita embellecer y armonizar tu entorno.

En el tarot, la Emperatriz representa la fertilidad creativa, la conexión con la naturaleza y la capacidad para nutrir y cuidar. Como arcano natal, esta carta no solo describe aspectos de tu personalidad, sino que también guía tu camino hacia la manifestación de tu potencial más pleno.

Eres una persona con una mente fértil y receptiva a nuevas ideas. Tu capacidad para imaginar y dar forma a nuevas posibilidades es impresionante, y esto te ayuda a encontrar soluciones innovadoras.

La capacidad de nutrir y cuidar es otro aspecto destacado de tu personalidad, influenciado por la Emperatriz. Tienes un don natural para cuidar de los demás, ya sea ofreciendo apoyo emocional, orientación espiritual o simplemente estando presente para quienes te rodean. Este sentido maternal se manifiesta en todos los aspectos de tu vida, brindando siempre consuelo y claridad.



La Emperatriz también representa la conexión profunda con la naturaleza y el ciclo de la vida. Eres alguien que encuentra inspiración y renovación en la naturaleza, y este vínculo te ayuda a mantenerte en equilibrio y armonía. Puedes encontrar respuestas y sanación al conectar con el mundo natural, ya sea a través de paseos por el bosque, jardinería o simplemente contemplando la belleza de un amanecer.

Finalmente, como arcano natal, la Emperatriz te invita a confiar en tu intuición y en tu capacidad para crear y manifestar tus sueños. Ella te recuerda que tienes el poder de crear tu propio destino y de cultivar un entorno que refleje tus valores y aspiraciones más profundas.



Hasta aquí esta versión de regalo, contáctame para crear una versión especial para ti, la cual incluye:

- Tus características asociadas con tu arcano natal
- Qué dicen de ti los Arcanos menores
- El mensaje de este arcano en tu misión de vida
- Qué preguntas son importantes responder para alcanzar tus metas y objetivos
- Conclusión
- · Actividad interactiva: Arte y Tarot
- Otras sorpresas más